

Ressort: Technik

Umfrage: Deutsche uneins über gesetzliches Handyverbot

Berlin, 03.08.2018, 11:57 Uhr

GDN - Die Bundesbürger sind unentschieden, ob es ein gesetzliches Handy-Verbot an Schulen geben sollte, wie es Frankreich gerade eingeführt hat. 48 Prozent der Deutschen wären dafür, 48 Prozent dagegen, ergab eine Umfrage von Kantar Emnid für Focus (1.018 Befragte am 31. Juli und 1. August).

Für ein gesetzliches Handy-Verbot ist die Mehrheit der AfD-Anhänger (57 Prozent) und die Mehrheit der Bewohner der neuen Bundesländer (59 Prozent). Das Handyverbot in Frankreich betrifft Kinder und Schüler im Alter von drei bis 15 Jahren. Französische Gymnasien haben die Möglichkeit, ebenfalls ein Handyverbot einzuführen, sind aber nicht dazu verpflichtet. Die Initiative war ein Wahlkampfversprechen von Frankreichs Präsident Emmanuel Macron.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-109705/umfrage-deutsche-uneins-ueber-gesetzliches-handyverbot.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com